



**Liebe Nümbrechterinnen,
liebe Nümbrechter,**

ich kandidiere für unseren Gemeinderat, weil ich mich für ein konstruktives Miteinander und eine positive Entwicklung unserer Kommune einsetzen möchte. Mir ist wichtig, dass wir die Bedürfnisse unserer Bürgerinnen und Bürger ernst nehmen, christliche Werte bewahren und auch in schwierigen Zeiten den Ausgleich suchen – parteiübergreifend und lösungsorientiert.

Ich bringe Zielstrebigkeit, Empathie und Kommunikationsfreude mit und möchte dazu beitragen, dass Nümbrecht ein Ort bleibt, an dem man gerne lebt, arbeitet und sich einbringt.

Lassen Sie uns zusammen für ein attraktives und lebenswertes Nümbrecht arbeiten.

Dafür bitte ich Sie am 14.9.2025 um Ihre Stimme.

Ihr *Markus Lang*

Ihr CDU-Gemeinderats-Kandidat für den Wahlbezirk 050 (Homburg-Bröl u.a.)

Mein persönlicher Vertreter: Robert Reifenrath

Gerne für Sie da.



Markus Lang | E-Mail: markus.lang@cdu-nuembrecht.de
Telefon: +49 172 7356957 | www.cdu-nuembrecht.de